

# 改憲手続き法成立 自公が強行



の参院本会議で、自民・公明の賛成多数で可決・成立しました。日本共産ははじめ、民主・社民・国民新の野党は反対しました。これにより、憲法施行六十年で初めて改憲に必要な法的手続きがつづられたり、

との如きが、新聞紙の見出しで「憲法改悪反対の一大事件」として報じられた。これは、日本政府が、國會内に「憲法改悪反対の一大事件」として報じられた。これは、日本政府が、國會内に「憲法改悪反対の一大事件」として報じられた。これは、日本政府が、國會内に「憲法改悪反対の一大事件」として報じられた。

投票日前二週間は禁止、その  
動を抑え込もうとする内  
容が含まれています。テ  
レビ・新聞での有料広告は

・3月法東会実行委員会の五百人が国会前に座り込み、怒りと新たなたたかいへの決戦をこめた唱和が響き渡りました。

都教組の磯崎四郎副会長は「教師が『教え子を重んじる戦場に送るな』と声をかけることが、父母や子どもを心配させます。改容許さないたたか

“憲法守れ”の多数派へ運動さらに

「採決は許さないぞ」「たのめりがりを力に改善反対の立場だ」「れからだ」一改たたかいをきざむに前進せよ  
憲手綱引き法案が参院本会議で可決された十四日、憲法問題は再び議論される。憲法守護の共闘は間わる。憲法守護の共闘は間わる。

たたかいはこれからが本番

記者団の質問に答  
える志位和夫委員  
長=14日、国会内

### 志位委員長会見

今日を新たな出発点にしつゝ力を尽くした。

前進することが大事だと心得て、がんばりたい。  
立場にたって対応していく。  
一、(選史の分歧点どう)  
一、(参院選はどうだなた)

## あす東京で抗議集会

## す東京で抗議集会

し憲法闘争の基礎をめざす  
5・16日中央次集会が、十  
六日午後四時半から東京都  
千代田区の日本谷野外音楽  
堂で開かれます。  
日本共産党からは、市田  
忠義書記局長があいさつし  
て行員会です。